
Con  riferimento  al  dibattito  intervenuto  in  data  odierna  sulla  delibera  n.  94,  sugli
emendamenti e sugli ordini del giorno ad essa collegati, il PRESIDENTE sottopone a votazione
palese, con procedimento elettronico, il sotto riportato Ordine del giorno, che il Consiglio comunale
approva con il seguente esito:

Consiglieri presenti in aula al momento del voto: 29
Consiglieri votanti: 24

Favorevoli   24: i  consiglieri  Aime, Baldini,  Bergonzoni,  Bertoldi,  Bignardi,  Bosi,  Carpentieri,
Carriero,  Connola,  Forghieri,  Franchini,  Giacobazzi,  Giordani,  Guadagnini,
Lenzini,  Manenti,  Manicardi,  Moretti,  Parisi,  Reggiani,  Rossini,  Santoro,
Silingardi e Venturelli.

Astenuti     5: i consiglieri Cugusi, Di Padova, Poggi, Scarpa e Stella.

Risultano assenti i consiglieri De Maio, Fabbri, Prampolini ed il Sindaco Muzzarelli.

““Premesso che:

tra gli obiettivi dell’Amministrazione Comunale, condivisi con le forze politiche della città, c’è
quello condiviso di aumentare la sicurezza in città, ed in particolare nelle aree più a rischio;

dall’indagine annuale de ‘Il Sole 24 ore’ sulla qualità della vita nelle province italiane, Modena è
15° nella classifica generale sul tema di Giustizia e Sicurezza. A far crollare la città le voci di
Furti in abitazione (che la vedono in 6° posizione), Furti con destrezza (al 11° posto), furti in
esercizi commerciali (al 14° posto);

valutato che

insieme al presidio del territorio da parte delle forze di Polizia, sono la rigenerazione urbana e gli
interventi nelle aree degradate o negli edifici abbandonati a offrire le condizioni deterrenti capaci
di prevenire il verificarsi di reati;

rispetto a tale funzione deterrente, la garanzia di una buona illuminazione delle aree pubbliche, tra
cui parchi cittadini ed aree verdi e spazi comuni, è elemento efficace, riconosciuto e confermato
dai fatti, insieme alla presenza di telecamere di videosorveglianza;

dal quartiere Sacca si è più volte evidenziata, per voce dei cittadini riuniti nei diversi gruppi e
comitati civici,  la necessità di potenziare l’illuminazione pubblica, con particolare riferimento,
anche di recente, all’area del parchetto e del comparto commerciale e del locale centro di vicinato
oltre  che al  parco di  via Boccaccio,  oggetto dell’intervento per la  realizzazione di un’area di
sgambamento cani;

IL CONSIGLIO COMUNALE IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA A:

verificare anche di concerto con il soggetto affidatario del servizio di illuminazione pubblica
e, se diverso dal Comune, il proprietario delle infrastrutture, la rete di punti luci e del grado
di  illuminazione  del  quartiere  Sacca  recependo  anche  le  istanze  avanzate  dai  gruppi  e
comitati civici dei cittadini, attivando interventi che garantiscano il risparmio energetico, in
particolare, a titolo esemplificativo, tramite comunità energetiche, pannelli fotovoltaici sui
capannoni, ect.; 



verificare,  anche  di  concerto  con  le  forze  di  Polizia,  la  rete  di  telecamere  e
videosorveglianza  presente,  verificandone  l’idoneità  rispetto  alla  copertura  delle  aree
pubbliche  e  supplendo  alle  eventuali  carenze,  con  l’installazione  e  la  messa  in  rete  di
ulteriori dispositivi o una migliore distribuzione.””


